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Solicitan instalar cercos eléctricos en el 
cementerio tras el aumento de robos 

MN 34 
ÓN 

  

    
INICIATIVA. Presentada por la administración 
del camposanto municipal debido a 
que desconocidos ingresan en la noche 
A hurtar lápidas de bronce. Alcalde 
instruyó a Secplac elaborar un proyecto. 

  

   

  

Karen Elena Cereceda Ramos Han habido muchos 
Karen.cerecedacomercuriocalama.cl TODOS de lápidas de 

bronce, particular- ¿ 
urantela última sesión mente, y con el alcal- pri > 

D extraordinaria delcon- de planificamos algún 
cejo municipal quese — tipo deseguridad”. 

realizó a mediados de estase- 
mana, se aprobó -entre otras Jubitza Gálvez 
partidas el presupuesto para Administradora cementerio 
el funcionamiento del cemen- 
terio municipal de Calama pa- 
ra 2025, el que se estimó en 830 
$300 millones 200 mil. metros lineales de cer- 

En la oportunidad, tam- — Coeléctrico es lo que se re- e 
bién se plantearon diferentes — quiere para proteger las 
problemas que se registran el — murallas del cementerio. 5 

  

    

  

  

camposanto como la falta de in 
espacios tras el colapso del lu=— moslas cotizaciones y la ver- in 
gar, nichos que están impagos — dad es quees bastante asequi- 
y la seguridad del recinto. ble. Son830 metroslineales de - 

En este último aspecto, Yu-— cerco quetendríamos que po- — EL CEMENTERIO MUNICIPAL DE CALAMA RECIBE A DIARIO A CENTENARES DE PERSONAS QUE VAN A VISITAR ASUS DIFUNTOS. 
bitza Gálvez, administradora — neryesoevitaría queestas per- 
del cementerio municipalin- sonas queentran a hacerrobos — creo queigual es parte desu- — tras se está a la espera de la — dereducción, los reducimosy — tienen alguna deuda, si están 
formó que durante este último — deesta magnitud, quesonmu- mar esfuerzo”, manifestó el construcción del nuevo ce-  loechamosen un lugar ylosro- — vencidos, para que evitemos 
tiempo se han registrado un — chafalta derespeto hacianues- — edilde lacomuna de Calama. — menterio queestáen etapade — tulamos, además. Ponemos su que estas personas sean saca- 
aumento de los robos, los que — tro fallecido, no puedan tener Elrobodelápidasdebron- — diseño, es hacerconvenio con — identificación, cierto nombre, — das”, puntualizó. 
ocurren principalmente du- — laopción deingresar”. ce enel cementerio municipal — cementeriosde privados ybus- dedóndevenían,lafechadefa Actualmente existe un pro- 
rantelas noches. “Han habido Deacuerdoalo que Gálvez — noesunhechoaisladoenlaco- — car alguna manera de subsi-— llecimiento y dónde vana que-— yecto parala construcción del 
muchos robos de lápidas de — detallóanteel concejomunici-— muna, puesen julio pasadose — diarlo, lo que quedó como — dar. Y yo tengo un libro tam- — nuevo cementerio municipal y 
bronce, particularmente, ycon — pal, dicho proyecto tendría un — descubrió a delincuentes ro-— acuerdo para estudiarlo y ver. bién que hago todosesosregis-— cuyoterreno ya fue entregado 
elalcalde planificamos algúnti-— costo de $13 millones, por lo — bando en el cementerio de — laposibilidadderealizarlo. — trosyahíseencontrarianestas — por Bienes Nacionales. Entre 
po deseguridad”, detalló. que solicitó los recursos a tra-— Chuquicamata. Entanto, una de las medi-— personas quesonsacadas”. —— las características de dicho 

De hecho, comentó quese — vés dealgún plan municipal. das provisorias que serealiza Agregó que, “porlotanto, — camposanto está el que conta- 
han encontrado con escaleras Enestesentido, el alcalde — FALTA DE ESPACIO esreducir algunos nichos por hago un llamado a la comuni- — rá con un crematorio y tendrá 
por fuera del cementerio, que — de Calama, Eliecer Chamorro, — Otro de los problemas quese — faltade pago. “Nosotrosbajoel — dad para que seacerque tanto — una superficie de cinco hectá- 
sonlas que usan los desconoci- acogió la solicitud e instruyó a — discutióal interior del Concejo artículo dela ley general de Ce-— ala oficinadel cementerio que reas enel sector de Topáter. 
dos para ingresar al recinto y — los profesionales dela Secreta-— Municipal fue la falta de espa-— menterio, tenemos, no es que — estáen el municipio como ala El costo del proyecto es de 
sustraer las lápidas. ría de Planificación Comunal — ciosdebidoal colapso delcam- — si queremos o no, sino que te- oficina del cementerio mismo — $13 mil millones y se financiará 

Al respecto, la administra- — (Secplac) queelaboraranalgún — posanto que ya agotó con cre-— nemos que exhumara las per. — para querevisemoscaso acaso — através del Fondo Nacional de 
dora informó que el contratar proyectodeseguridad, yaseael — cessucapacidad. sonas que están vencidas, las — si es que están al día, sies que — Desarrollo Regional (FNDR).0g 
guardias de seguridad estaba — cercouotrainiciativa similar. Yubitza Gálvez explicó que — que no han renovado sus ni- 
casi descartado, “no es la for- “Se requiere que ese plan — “estamos sobrepoblados, en — chos, las que no han pagado”, 
ma, porque nadie quiere ira — se coordine con nuestro equi-— realidad. Hemos tratado deha- — explicala administradora. 
trabajar al cementerio en me-— podecementerio para que ten- — cer todas las gestiones para ir Sin embargo detalla, “si 
nos de noche”, explicó. gamos la posibilidad de levan- construyendo másnichosyto- — bienescierto, laley diceque te- 

Porello planteóla iniciativa — tarrápidamenteelproyectode — do, pero ya colapsó en reali- nemos que echarloen fosa, no- 
de instalar un cerco eléctrico — cerco eléctrico, creo que una — dad”, manifestó. sotros encontramos una mane- 
enla murallas del cementerio. — buenaalternativa. Sisurge otro Fueasícomo una delasso- — ra más digna de sacar a estas Primer Tribunal Ambiental con asiento en Antofagasta 
“Nosotros lo cotizamos, tene- escenario parecido a este, yo luciones quese planteó, mien- personas, compramos bolsitas ———— MEAN 

PERIODISTA 
  

Autoridades de la región llaman a padres, madres y 
cuidadores a solicitar feriado preferente de vacaciones 

La Ley de conciliación dela por el Ministerio de Educa- En este sentido, la seremi 

vida personal, familiar y labo-— ción, a padres y madres de — del Trabajo y Previsión Social, 
ral, que comenzó a regir en menores de 14 años y perso-— Camila Cortés, junto a la sere- 
enero de este año, otorga de- — nas cuidadoras de menores de — mi de la Mujer y Equidad de 
recho preferente en el uso del 18años con discapacidado en — Género, Hanna Goldener, lla- 
feriado legal durante el perio- — situación de dependencia se-— mana solicitar y hacer uso de 
do de vacaciones, definidas — verao moderada. este derecho. 03 — LLAMANA INFORMARSE. 

  
Plazo presentación antecedentes vence 

01 diciembre 2024 a las 23:59 horas 
Enviar CV a : rhhOita.cl 

Perfil cargo y antecedentes postulaciones: 
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